

Spielen statt diskutieren - symbolträchtiger Fußball-Cup liefert ein gutes Beispiel zu Weihnachten

Frohe Botschaft aus dem Sport: Islamische und deutsche Vereine feiern und spielen beim Freundschafts-Fußballcup

Lügde/Emmerthal (wbn). Welch sportliche Weihnachtsbotschaft: Islamische und deutsche Fußball-Mannschaften spielen und feiern zusammen.

Mehr als zehn Mannschaften kämpfen seit heute Mittag in Lügde AM Ramberg um den "Cup der deutsch-islamischen Freundschaft 2010" in der Ramberghalle in Lügde. Veranstalter ist der Islamische Kultur Verein in Lügde e.V. "Unser Ziel ist, dass Deutsche und Ausländer zusammen Spaß und Freude am Ball haben. Zusammenhalt, Zusammenarbeit und Völkerverbindung in Deutschland, und das kann auch beim Fußball anfangen...." So haben sich die Veranstalter gegenüber dem Internet-Sportinformationsdienst AWesA geäußert.

Fortsetzung von Seite 1

Unter anderem nehmen folgende Mannschaften teil: SV Lachem, SSV Königsförde (Froodstars), SW Löwensen, United Pymont I, SV Pymonter Bergdörfer, United Pymont II, Inter Holzhausen A-Jugend, Spvgg Bad Pymont II. Für das leibliche Wohl ist selbstverständlich gesorgt. Es werden türkische & arabische Gebäcke angeboten.